



ZEICHEN DER ZEIT

von den Sternwarten gegeben
sekundengenau
hundertstelsekundengenau
können wir unsere Uhren einstellen
dass unsere Uhren gleichgehen
gesteuert durch
das Zeitzeichen
der Sternwarten
die uns genau sagen
wieviel die Uhr geschlagen.

Nicht wichtig
sagen viele
und kommen ruhigen Gewissens
zu spät zum Konzert
zehn Minuten zu spät
eine halbe Stunde zu spät
und amüsieren sich
an den entrüsteten Gesichtern derer
die schon mitten im Konzert sind
und nun gestört werden.
Nicht so wichtig.

In der Tat
es gibt wichtigere Zeitzeichen.
Absterbende Wälder
sind Zeitzeichen
Fischlose Flüsse
sind Zeitzeichen
Tausende von Arbeitslosen
sind Zeitzeichen
Friedensbewegungen in Ost und West
sind Zeitzeichen
Hunderte von Scheidungswaisen
sind Zeitzeichen
Milliardenausgaben für Rüstung
bei gleichzeitiger Kürzung von
Sozialausgaben
sind Zeitzeichen
Teilung der Welt in
einen Ostimperialismus und
einen Westimperialismus
sind Zeitzeichen
Menschen
die nichts mit ihrer Zeit anfangen können
sind Zeitzeichen.

Das Wort von den Zeitzeichen
von den Zeichen der Zeit
ist ein biblisches Wort
gesprochen von Jesus:
das Abendrot könnt ihr deuten
die Zeichen der Zeit aber könnt ihr nicht.

Jesus
vom Geist Gottes belebt
vom lebendigen Gott begeistert
Jesus, der Mann,
den die Christen
Sohn Gottes nennen
las die Zeichen der Zeit

legte den Finger auf die Wunde
legte die Hand auf die Wunden
versuchte zu heilen, was krank war
versuchte zu retten, was zu retten war
machte Mut und sagte:
alles ist noch zu retten.
Seine Rettungsaktion
passte den Herren nicht ins Konzept
sie räumten ihn aus dem Weg.

Der Geist Gottes
schuf neue Söhne Gottes
schuf neue Töchter Gottes.
In der Nachfolge des Jesus
waren sie angesteckt worden
vom Geist des Jesus.
Vom Heiligen Geist
ausgebrütet
zu neuen Töchtern Gottes
zu neuen Söhnen Gottes.
Am fünfzigsten Tag nach Ostern
an Pfingsten
wurden sie flügge.
Auf einmal konnten auch sie
die Zeichen der Zeit lesen
die Zeichen der Zeit deuten
den Finger auf die Wunde legen
die Hände gebrauchen zum Heilen
neue Wege gehen
die der Geist Gottes wies
die der Jesus gegangen war.

Der Geist Gottes hatte sie
zusammengeschweisst
zwölf können mehr als einer
zweimal zwölf können mehr
als einmal zwölf.
Der Geist Gottes fügte ihnen täglich
neue Menschen hinzu.

Brütet der Geist Gottes nicht mehr?
Ist die Zeugungskraft Gottes erloschen?
Ist das Wasser so verseucht
dass keine Töchter und Söhne Gottes
mehr aus dem Wasser und dem Geist
geboren werden?
Steriles Taufwasser
noch gut zu einer Zeremonie
Säuglingen verpasst
die sich nicht zu
Töchtern und Söhnen Gottes
vom Heiligen Geist ausbrüten lassen?
Auch ein Zeichen der Zeit
all die sterilen Zeremonien?
Töchter und Söhne Gottes sind vonnöten
die Zeichen der Zeit zu lesen und zu deuten
die Wunden der Zeit
unserer Zeit
zu heilen.

Jupp Wagner